



Logroño



Juntas de Distrito

**Acta de la Sesión
Junta de Distrito Oeste
30 de enero de 2024.**



ACTA DE SESIÓN DE LA JUNTA DE DISTRITO OESTE

Fecha: 30 de enero de 2024.
Lugar: Salón de Plenos del Ayuntamiento
Hora de comienzo: 20,30 horas
Hora de terminación: 22,20 horas
Convocatoria: Ordinaria

ASISTENTES

Por la Corporación:

D^a. Laura Lázaro Trapero (Concejala-Presidente)
D. Francisco Iglesias del Valle (Concejal de Participación Ciudadana)
D^a. Celia Sanz Ezquerro (Concejala Grupo Municipal Popular)
D. Pablo Hermoso de Mendoza (Concejal PSOE)
D^a. Patricia González Lacarra (Concejala VOX)

Representantes de Vecinos y Asociaciones:

D^a. Belinda Couceiro Redondo
D. José Miguel Martínez Chamarro
D^a. Teresa Rodríguez Beltrán
D. Pablo Emilio Arnáez Melean
D^a. Irene Llaría Aguirre (AAVV Valdegastea)
D^a. M^a. Cruz Comunión Clavel (AAVV Ctra. de El Cortijo)
D. Juan Carlos Villanueva Cortezón (AAVV Pq Enamorados – San Lázaro)
D^a. Carmen Pablo Esteban (AAVV Ctra. El Cortijo)
D^a. Blanca Pascual Belloso (AAVV Fueclaya)
D^a. Gemma Escorza Treviño (AAVV El Cortijo)
D. Julian Herráiz Herráiz (Federación AA.VV. La Rioja)

Excusan su asistencia:

D. Rubén Antoñanzas Blanco (Concejal Grupo Mixto)
D^a. Marisa Montecelo García
D. Eduardo Moscardó Bolufer
D. Jorge Bravo García (AAVV El Cubo)
D^a. Carmen Marín Terrazas (AMPAS Bianual)
D. Vicente Rojas Blanco
D^a. Teresa Gómez García (Fed. AAVV de La Rioja)
D^a. M^a Eugenia González Gómez

Actúa de Secretario:

D. Fernando Barrientos Bernardo.



Logroño, 22 de enero de 2024

CONVOCATORIA DE LA JUNTA DE DISTRITO OESTE

Siguiendo instrucciones de la Sra. Presidenta de la Junta de Distrito se le convoca a la sesión ordinaria de la misma que tendrá lugar a las **20:15 horas** en primera convocatoria y quince minutos después en segunda, del día 30 de enero de 2024, en el salón de Plenos del Ayuntamiento de Logroño.

El Orden del Día previsto es el siguiente:

1. Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior.
2. Despacho de Presidencia.
3. Información de los Servicios Sociales del Distrito.
4. Contestación Ruegos y Preguntas de la sesión anterior.
5. Ruegos y preguntas.

Nota Importante:

*Le rogamos que **confirme su asistencia**, con el fin de poder convocar a su suplente en caso contrario.*

Atentamente,

El Secretario de la Junta de Distrito
D. Fernando Barrientos Bernardo

DESARROLLO DE LA SESIÓN

1.-Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior.

Abierta la sesión, por el Secretario se propone la aprobación del Acta de la sesión anterior, correspondiente al día **21 de noviembre de 2023**, siendo aprobada por unanimidad, con dos correcciones introducidas a petición de **D^a Irene Llaría Aguirre (AAVV Valdegastea)**, en el sentido siguiente:

-En la página 3 cuando dice *“La pregunta es respondida por D^a. Irene Llaría Aguirre, dando cuenta de las cinco asociaciones que participaron, como representante de la Federación de Asociaciones Vecinales.”*

Debe decir: *La pregunta es respondida por D^a. Irene Llaría Aguirre, dando cuenta de las cinco asociaciones que participaron en el Distrito Oeste”.*

-En el ruego de su intervención que dice:

“Que el mobiliario que se encuentre sin uso en el Parque de Servicios (mesas de pin-pong, bancos, etc.) pueda ser ubicado en espacios del barrio de Valdegastea.” (pagina 4), debe decir:

¿para cuando se va a instalar la mesa de ping pong que se había asignado para ser colocada por el parque de Servicios?.

2.- Información de los Servicios Sociales del Distrito.

Alterándose el Orden del Día, por la **Sr^a. Presidenta** se cede la palabra a la Directora de Zona Noroeste de Servicios Sociales del Ayuntamiento de Logroño(Casco Antiguo, Fontanillas, Yagüe y El Cortijo), **D^a. Patricia Sevilla Domenech**, quien informa a los miembros de la Junta de la configuración de la Unidad de Servicios Sociales en el Ayuntamiento de Logroño, así como de los distintos servicios y prestaciones que se ofrecen.

A petición de varios asistentes de la Junta la documentación de la exposición, se remitirá a todos los miembros para un más detallado conocimiento de los datos ofrecidos.

Finalizada la exposición, por la **Sra. Presidenta**, en nombre de todos los miembros de la Junta, agradece su comparecencia y la información facilitada.

3.4-Despacho de Presidencia. Contestación Ruegos y preguntas de la sesión anterior.

Por parte de la **Sra. Presidenta**, agradece la presencia a la sesión a las personas que asisten, poniendo en valor la importancia de la participación activa de los vecinos y vecinas para el Equipo de Gobierno.

Contesta ruegos y preguntas de la sesión anterior, con el contenido siguiente:

Respecto a lo comentado por **D^a Irene Llaría Aguirre (AAVV Valdegastea)**, respecto a la instalación de mesas de ping pong, se está a la espera de mantener una serie de reuniones para decidir el espacio concreto de su ubicación. En lo referente a la limpieza de la Calle Italia, Calle Bélgica con Calle Fuenmayor, se han efectuado distintos trabajos para su correcta presentación. Respecto a la pregunta referente a la C/Irlanda con C/Rumania y C/Suecia, se desconoce el uso que se va a dar a la parcela.

Respecto a la pregunta de **D. Juan Carlos Villanueva Cortezón (AAVV Pq Enamorados – San Lázaro)**, sobre la apertura de la C/Eibar, se está pendiente de aprobar y ejecutar por la Unidad de Ejecución de Paula Montalt.

Respecto a las dobles filas y control y vigilancia de varias zonas, se ha dado traslado de estas conductas a la Policía Local para que actúe en consecuencia.

Respecto a la denuncias en el espacio canino, se remite a lo establecido en el art. 8 de la Ordenanza de Bienestar Animal. Respecto a las colonias felinas se están realizando controles con las entidades de control, esterilización, limpieza, etc.

Sobre el tema de las aceras en Avda. de Burgos se siguen manteniendo conversaciones con los propietarios para mejorar los itinerarios de esa zona.

Respecto a la intervención de **D. Eduardo Moscardó Bolufer**, sobre la denuncia de inseguridad en la iluminación desde la Escuela de Jardinería a la Ermita, se está trabajando en ello con la unidad municipal.

El tema de la C/Irlanda se ha ampliado el plazo por retraso en los materiales y diversos robos.

Por otro lado, informa de otras cuestiones de interés para el Distrito que se han realizado durante los últimos meses, según se le ha dado traslado desde asociaciones vecinales y otros colectivos (mejoras de accesibilidad, plan de limpieza, recogida de residuos, mejora de iluminación en algunos pasajes, etc.).

Por parte del **Concejal de Participación Ciudadana** se informa del estado estructural, desgastes y seguridad, así como medidas de mejora para la pasarela de Gonzalo de Berceo, según previsiones presupuestarias para el año 2024, esperando que en la próxima Junta de Distrito se puedan ofrecer datos más concretos de las actuaciones que se van a ejecutar.

5.-Ruegos y Preguntas.

En este punto por parte de la **Sra. Presidenta** se abre un turno de ruegos y preguntas entre los asistentes, interviniendo los siguientes con el contenido que se acompaña:

Interviniente	Pregunta/Ruego
Blanca Pascual Belloso (A.V. Fueclaya).	Respecto a los Presupuestos Participativos (propuestas aceptadas y rechazadas) para el año 2024 y según el informe entregado, solicita ampliación de la información facilitada.
	Expone la problemática de las inundaciones en distintas zonas del barrio de Yagüe, solicitando un estudio para que evite el problema.
	Pide que los Presupuestos Participativos sean efectivos y tengan más utilidad.
Teresa Rodríguez Beltrán (Vecina Pleno).	Comenta la necesidad y conveniencia de reponer los alcorques y jardinería en toda la zona Oeste.
	Respecto a las dobles filas: Comenta de que si bien es cierto que se aprecia algún control más, el problema persiste y por ello pide datos o estadísticas de los resultados de la campaña llevada a cabo.
	Pide que se controle y revise el problema de los excrementos de los perros en la vía pública, sobre todo a primera hora de la mañana.
	Comenta el problema que plantean las terrazas en la vía pública, tanto cuando están en uso, como cuando finalizan los servicios.
	Sobre el "Parque de la Isla" comenta cierto abandono en su cuidado, en especial en el llamado jardín experimental. Plantea la colocación de juegos de calistenia y para mayores.
Pablo Hermoso de Mendoza González (Concejal PSOE).	Respecto a la Pasarela de la C/Gonzalo de Berceo: agradece las explicaciones del Concejal de Participación y Presidenta de la Junta. No obstante pide se vigile los posibles daños estructurales para evitar cualquier accidente.
	Respecto al informe de las Propuestas del Presupuesto participativo para el año



	<p>2024, agradece la claridad y recuerda varias cuestiones en actuaciones sujetas a desarrollo de PERI, pero hay otras que no se condicionan, como las aceras, pasos elevados, pasos peatonales en la acera que viene de Pradoviejo.</p>
	<p>Reclama se habiliten elevaciones pasos de cebra, siguiendo actuaciones del anterior Gobierno Municipal: C/Juan II, entre otros en la zona Oeste.</p>
	<p>Respecto al centro deportivo de la Zona Oeste, plantea una reflexión sobre su ubicación y espacios en la zona (lavadero Ballena Azul). En la misma línea plantea distintos usos en espacios dotacionales, pidiendo planificación con tiempo.</p>
	<p>Sobre la limpieza en C/Carmen Medrano y hasta el mirador, comenta los problemas con la recogida de hojas, etc.</p>
	<p>Solicita informe respecto a las denuncias cursadas por "infracciones caninas" por la Ordenanza de Bienestar Animal.</p>
Belinda Couceiro Redondo.	<p>Respecto al tráfico en la C/Marqués de Murrieta, comenta la problemática diaria con atascos y retenciones de tráfico por los autobuses: solicita se estudien soluciones.</p> <p>Comenta los problemas de los bolardos para el carril bici y los problemas que se generan con servicios de ambulancia, etc.</p> <p>Comenta problemas en la Calle Carmen Medrano a la salida de la rotonda y para ello plantea pasos elevados o radar de control de tráfico</p> <p>Solicita la colocación de bolardos en la C/Banasteros para evitar que los coches aparquen encima de la acera. Piden también que se embaldose la misma calle, igual que Valdegastea.</p>
Irene Llaría Aguirre. A.V. Valdegastea.	<p>Agradece limpieza en la Calle Italia y Fuenmayor.</p>
	<p>Sobre el informe de las propuestas del presupuesto participativo para el año 2024: El proyecto del centro deportivo en C/Estanque es del Distrito Sur. Comenta varios aspectos sobre la posibilidad de construir el centro deportivo: gasto, ubicación, etc.</p> <p>En este sentido plantea la falta de centros dotacionales para la zona, abriéndose la posibilidad con varias actuaciones urbanísticas relacionadas con los PERIS.</p> <p>Solicita explicación respecto a la ampliación del parque infantil Miguel Angel Blanco, cuando se dice en el informe entregado "pendiente de estudio"</p>
	<p>Plantea dos propuestas, ya planteadas en otras sesiones: Sólo tienen una línea de Bus (Línea 5). Pide la subida de la Línea 2 para mejorar las comunicaciones y servicios.</p> <p>Pide en la Línea 5 paneles informativos para saber cuándo hay cortes de la línea.</p>
	<p>Pide asfaltado de C/Francia, C/Alemania, paso peatones en C/Fuenmayor a la altura del nº 35 hay boquete de grandes dimensiones.</p>
Pablo Emilio Arnáez Melean.	<p>Solicita información sobre las conversaciones con el Gobierno Regional en orden a iluminar la Carretera de El Cortijo y su viabilidad.</p>
M^a. Cruz Comunión Clavel (A.V. Carretera de El Cortijo).	<p>Expone la necesidad imperiosa de solucionar las necesidades de paradas de autobús en la Carretera de El Cortijo. Solicita se solucionen los problemas de iluminación para evitar accidentes y se gane en seguridad para viandantes y conductores.</p> <p>Solicita reunión con los técnicos municipales para estudiar el tema de las paradas de bus.</p>
	<p>Agradece públicamente, en nombre de los vecinos de la zona que se haya colocado un segundo banco en la C/Javier Martínez Laorden, a la altura del número 1 al 5.</p> <p>Agradece sentirse escuchada en estas Juntas de Distrito y por los responsables municipales.</p>

	Pide que los Presupuestos Participativos sirvan para “algo” y no se queden en meras intenciones, ello animará a mejorar la participación e implicación
Julian Herráiz Herráiz (Federación AA.VV..).	Comenta varias contradicciones entre las propuestas aprobadas en el presupuesto participativo para el Distrito Sur y el Oeste en lo referente al centro deportivo, zona polivalente.¿se va a hacer algo este año?
	Expone el descontento general con el servicio público de autobús urbano y solicita un estudio de los usos por línea.
Gemma Escorza Treviño (A.V. El Cortijo).	Entiende que el número de usuarios de las líneas de bus debe tener consideración especial para la línea 6. No por menos usos hay menos necesidad.

Finalizado el turno de ruegos y preguntas, interviene la **Sra. Presidenta** respondiendo a alguno de ellos:

-En relación a las inundaciones en varias zonas del Barrio Yagüe, están previstas visitas y estudios para evitar que se repitan.

-Del resto de ruegos y preguntas se dará traslado a los servicios municipales correspondientes.

Del mismo modo, el **Sr. Concejal de Participación Ciudadana** responde a algunas de las cuestiones planteadas, comentando lo siguiente:

Respecto al documento entregado de las propuestas a ejecutar y que se rechazan del Presupuesto Participativo para el año 2024, comenta varias propuestas en él incluidas, en especial la referente al centro deportivo para esta zona oeste. Respecto a esta propuesta se analizan diversas alternativas de ubicaciones y usos.

Respecto a los problemas de falta de jardinería y alcorques vacíos en el Distrito, existe un plan de repoblación de arbolado y que los técnicos municipales irán cubriendo necesidades. Se consultará e informará en la siguiente sesión de la Junta de Distrito.

Comenta la problemática de “*las dobles filas*” y la Campaña de Educación Vial que se está desarrollando para toda la ciudad y que afecta a peatones y usuarios de vehículos. Igualmente se refiere a la campaña de sensibilización para dueños de perros para recogida de sus excrementos en el marco de la nueva Ordenanza de Bienestar Animal y la problemática de que actúe la policía local.

Sobre la problemática del Parque de la Isla, expone los sobreusos que soporta esta zona de la ciudad, y recoge las propuestas para instalación de elementos deportivos.

Sobre el paso elevado de Avda. Burgos, se estudiará la posibilidad de pasos semafóricos, comentando diversas posibilidades técnicas.

Sobre los ruegos y preguntas de D^ª. Belinda Couceiro Redondo y D^ª. Irene Llaría, se trasladarán a los técnicos municipales para su estudio.

Respecto a los problemas de la Carretera de El Cortijo, comenta la problemática que le afecta y las conversaciones técnicas que se mantienen con el Gobierno de La Rioja para el impulso del traspaso de su titularidad. En este asunto interviene la **Sra. Comunidad Clavel**, preguntando por las posibilidades de que se habiliten nuevas paradas de la línea de bus, respondiendo el concejal advirtiéndole de los diversos condicionantes técnicos y jurídicos.

La concejala D^ª. **Celia Sanz Ezquerro**, informa respecto a la queja de los usos de las terrazas en las vías públicas que se mantienen por el Gobierno Municipal reuniones con vecinos y usuarios para tratar de regularizar y armonizar la convivencia entre vecinos y hostelería, en el marco de un pacto más general.



Logroño



Juntas de Distrito

Finalizada la sesión la **Sra. Presidenta** levanta la sesión.
De lo cual y de lo que transcrito queda, doy fe.

El Secretario

D. Fernando Barrientos Bernardo